

Neuer Baum im Stadtpark gespendet

Klimabaumpate Dr. Eilenberger setzt Kaiserlinde aus Dankbarkeit

Krems – Klimabaumpate Dr. Heinrich Eilenberger, der engagierter 95-jährige Kremser Mediziner, spendet einen Kaiserlinde der Stadt Krems. Der Klimabaum ist ein Zeichen seiner Dankbarkeit an die Stadt Krems, die ihm im November vor 70 Jahren eine Anstellung im Krankenhaus Krems gegeben hat, wo er über elf Jahre zum Wohle vieler erkrankter Menschen maßgeblich gewirkt hat. In weiterer Folge war er bis in die 1980er für viele Kremser Familien als Hausarzt tätig.

Die Initiative Klimabaum bedankt sich besonders bei Dr. Eilenberger, da er mit der gepflanzten Kaiserlinde bereits den zweiten Baum im Stadtpark gespendet hat - allerdings liegt die Pflanzung des Ginkobaumes bereits Jahrzehnte zurück.

Info zur Klimabaum-Patenschaft: www.krems.at (Klimabaumpate)

Foto 1: Bürgermeister Dr. Reinhard Resch, Siegrun Karner (Initiative Klimabaum, Betriebsleiter Stadtgärten Eduard Pauer, Klimabaumpate Dr. Heinrich Eilenberger, Sohn Ing. Roland Eilenberger vor der neuen Kaiserlinde im Stadtpark.

Foto 2: Walter Gang und Kurt Leinitz (Initiative Klimabaum), Bürgermeister Dr. Reinhard Resch, Siegrun Karner (Initiative Klimabaum), Betriebsleiter Stadtgärten Eduard Pauer, Klimabaumpate Dr. Heinrich Eilenberger, Sohn Ing. Roland Eilenberger, Christine Haselmaier im Stadtpark beim neu gepflanzten Klimabaum. © Stadt Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei

Rückfragen: Rosemarie Bachinger, MA, Tel. 02732/801-215